



- ・ご挨拶
- ・工事現場①
- ・工事現場②
- ・工事現場③
- ・業者選びは慎重に



木の香る 健康な

” すまい便り ”

ニュースレター
News Letter

-2025.1 & 2-

ご挨拶

本年もよろしくお願ひ致します



あけましておめでとうございます。
 いつもご覧いただき、ありがとうございます。
 華やかに、うきうきと新年を迎え、充実した
 1年を過ごしたいと思っています。が・・・
 国内外とも諸問題を抱え、宿題を残しながらの

大阪が東京以上に発展するかもしれません。
 なにはともあれ、ピンチをチャンスにし、今年一年を
 したたかに乗り切っていきたいものです。
 そのためにも、とりあえずは健康でお過ごしいただけま
 すよう、お祈りいたします。

出発となりました。今年開催の万博も、高校生の時以来で楽しみで
 はありますが、高額な入場料と長蛇の列を思うと、少し憂鬱になり
 ます。トランプ大統領のアメリカが、どのような方向に進むか心配
 ですが、偶発的に『毒が薬』になり、ウクライナとロシアの停戦、
 イスラエルの和平等、世界が穏やかになるかもしれません。シリア
 内戦も他国の干渉がなくなり、アサド大統領が亡命し平和が戻りま
 した。もしかすると、万博もIRも大成功し、関西が活性化し、

本年もよろしくお願ひいたします。

徳矢住建株式会社

代表取締役 徳矢和士郎



工事現場

住吉神社 手水舎補修工事

施工前

施工後



奈良市の住吉神社さま。

手水舎（神社に参拝する際に手や口を清めるところ）の柱が腐り、倒れそうにな
 っていました。柱の腐った部分を取り、元あった柱を生かし、
 古い木と新しい木を“接いで”修理しました。

この“接ぐ技術”は『金輪継』という伝統工法です。

『金輪継』という工法は昔からありますが、近年は職人さんの
 数が減り、このような工法ができる職人さんも少なくなっ
 ています。大切な技術、受け継いでいきたいものです。

徳矢住建の大工はベテラン揃いです！

安心してお任せください。 古い木と新しい木を接いでいます→



木の香る健康な住まい
徳矢住建 株式会社
<http://www.tokuyajyuken.co.jp/>

お問い合わせは！
 ☎ **0120-81-4389**

※ このニュースレターが不要な方は、メールアドレス
info@tokuyajyuken.co.jp まで、お名前とご住所、タイ
 トルに「ニュースレター不要」と記入してご連絡ください。

破損したブロック塀の放置は危険！



お家のブロック塀に車が当たって破損。補修工事をさせていただきました。当たった衝撃で全体的に傾いていましたので、全面改修させていただきました。

(塀は大きな衝撃を受けると、土台がぐらついてしまいます)

ブロック塀の破損は、放置しておくとも崩落することもあり危険です。

お子さんが遊んだりして、ケガをする場合もあります！

最近では、危険なブロック塀の撤去に補助金が出る自治体もあります。

お住まいの自治体情報を調べてみるのもおススメです！



解体工事もお任せください！



住居に隣接している「蔵」を解体して欲しいとのご依頼でした。今では使うことがないので解体し、その場所を有効活用したいとのことでした。

「解体」というと、ビルの解体を思い浮かべる方が多いのではないのでしょうか？大型の重機を使いガンガン壊していくイメージです。ビルなど大型の建物の場合はそうなりますが、今回のように小規模ですと、手作業になります。それには理由があり、昨今、産業廃棄物（壊した物件のゴミ）の分別が徹底されています。全部いっぺんに壊してしまうと、ゴミの分別が大変です。ですから、手作業で壊しながら分別していくのです。石、コンクリート、瓦、木... 解体現場からは様々なゴミが出ます。

解体時に出る埃に気をつけながら、分別しながら、解体作業をさせていただきました。

解体工事は「壊す」作業なので、明確な作業費用が分かりにくいものです。

それをいいことに、高額な作業費用を請求する業者もあります。

解体工事の業者選びも慎重に！徳矢住建では、解体作業も請け負っております。

業者選びは慎重に！

新聞記事より・・・

所有するアパートの水回り工事をしてもらおうと、インターネットサイトで業者を探し、ネット上で高評価だった業者に見積を依頼すると「600万円掛かる」と言われ、契約。工事をしてもらったが、アパートの住民から「工事で開いた穴が塞がれていない」「壁紙が破れている」との苦情が相次いだため、別の業者に見てもらおうと「2、3万円で済む工事」と言われた！
こんな事件が頻発しているそうです。
業者選びは慎重にしましょう。

